

POLITIQUE

DIVORCE ETAT-VEOLIA : LE PDG APPROUVE

Le Parti démocratique gabonais (PDG) a, par la voix de son porte-parole Stéphane Iloko Boussengui, apporté hier son soutien plein et entier au "Distingué camarade et au gouvernement" dans la décision - légitime - de rompre avec le groupe français Veolia.

Page 2

FAIT DIVERS

TUÉ PAR UN CAMION

Un garçonnet de 5 ans, Souleymane Nziengui, est mort mardi dernier, renversé par un camion au village Nianame, dans la région de Kango. Le conducteur du véhicule s'est immédiatement constitué prisonnier auprès de la brigade de gendarmerie locale. Il devrait être déféré devant la justice pour homicide involontaire.

Page 9

ECONOMIE

"JUSTICE FISCALE" : OÙ EN SOMMES-NOUS ?

Faisant hier le point de l'opération "Justice fiscale", près de trois semaines après son lancement, le directeur général des impôts, François-Auguste Akomozogho, a révélé que 110 entreprises avaient été auditionnées à ce jour, ajoutant que les résultats seront connus au terme de ladite opération.

Page 4

n° 12658 - Samedi 24 et Dimanche 25 Février 2018

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Conseil des ministres hier

DE 102 À 52 SÉNATEURS !

Pour moi quoi...

Là-bas à la SEEG, ex-Veolia, la décision de rompre le mariage avec le groupe de Boo et sa bande, est présentée pour la grande majorité des agents, comme l'une des plus importantes décisions prises par le "présida", en ce début de septennat.

Dans leurs milieux, passée l'onde de choc, les craintes et autres, les langues commencent à se délier. On fait déjà les premiers comptes avant même l'audit que le gouvernement va lancer pour bien voir clair dans tout ce qui a été fait durant toutes ces années.

C'est ainsi qu'on apprend bien des choses, et pas forcément des bonnes, auxquelles se sont livrés tous ces mecs-là qui, pour certains, ayant débarqué dans la boîte sans réelle expertise, se sont fait passer pour des "génies".

Pis, profitant de l'opacité qui entourait leurs traitements et salaires princiers, ils ne se privaient de rien, quand nos compatriotes, qui faisaient tourner les centrales et autres, jour et nuit, se contentaient du peu. Tout cela, au moment où des milliards étaient fêtés tous les ans par la maison-mère.

Ne pouvant contenir leur soulagement, certains se libèrent et font des révélations explosives. Les cadres Veolia, on parle d'une vingtaine, à eux seuls bouffaient 16 milliards de dolés par an. Alors que les 2 000 agents et autres cadres nationaux qui font le gros du travail, ne recevaient que des brouilles. C'est vous dire ...

Dans ce contexte, bon nombre d'agents se disent soulagés depuis la fin de la concession, car pour eux, la pente qu'avait prise la société, était devenue trop dangereuse pour leur avenir à tous.

... Makaya



Photo : Gaston Ngoubili

Le Conseil des ministres présidé hier par le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba a été marqué par l'adoption de plusieurs projets de textes, des ordonnances en particulier, dont celle définissant le nouveau découpage des circonscriptions électorales relatif aux sièges des sénateurs. Ces derniers voient, dans ces conditions, leur nombre ramené à 52, contre 102 précédemment. A noter l'adoption du projet d'ordonnance portant création, organisation et fonctionnement de la Haute autorité de la communication (HAC), institution qui remplace le Conseil national de la communication. Ainsi qu'une mission du VPR Pierre-Claver Maganga Moussavou à travers le pays à partir de lundi.

Pages 3 & 4

ECONOMIE

ENVIRONNEMENT : LONG XING SOMMÉE DE CHANGER

Visée par des plaintes de riverains pour nuisances sonores et émission de poussière produite par ses activités, la société chinoise Long Xing, établie à la Cité Elf, à Owendo, vient d'être mise en demeure par la DGEPN de remédier aux désagréments causés.

Page 5

SOCIÉTÉ

VOIR NZENG-AYONG ET TREMBLER

Figurant parmi les plus grands quartiers de Libreville, Nzeng-Ayong paraît aussi être l'un des secteurs où l'insécurité sévit le plus. De sorte que la peur étreint quiconque, dès l'échangeur, s'y aventure. Et que ses habitants réclament une présence policière plus importante.

Pages 6 & 7

SPORTS

Judo : Angwé Aboughé confirme qu'il ne sera pas candidat

Page 12

SPORTS

Le rugby gabonais en progrès

Page 12

PROVINCES

Booué : l'ex-maire répond à son successeur

Page 16